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Il fascino della vigilia

Pubblicato: Venerdì 19 Giugno 2015

Partito. Da Gazzada a Parma passando da Milano e ultima tappa a Berceto. Da lì fino all’ostello della
Cisa. Un viaggio filato via liscio senza alcun problema. Il tempo si sta mettendo al bello dopo un
temporale di quelli che lasciano il segno.

A Parma, nel tempo del cambio treno, seppur di corsa sono riuscito anche ad andare a vedere lo
splendido duomo. L’arrivo all’ostello mi fa immergere subito in una bella atmosfera. L’accoglienza
è un valore assoluto e qui lo si respira bene. La vecchia casa cantonale è stata ristrutturata è riaperta nel
2011 proprio per dare assistenza ai pellegrini della Via Francigena. «Sono soprattutto gli stranieri ad
apprezzarla. Quasi tutti arrivano da altre esperienze, soprattutto Santiago, ma dicono che il nostro
cammino è fantastico. Restano incantati dall’atmosfera quasi selvaggia dei nostri boschi» mi
racconta il gestore del l’ostello con orgoglio e una punta di rammarico quando mi fa notare che gli unici
che si lamentano e non credono allo sviluppo del cammino sono sempre gli italiani. In ogni caso il clima
nella casa è davvero piacevole.

Esco a camminare fino al passo per farmi anche un’idea di quanta strada mi attende domattina prima di
iniziare la vera e propria tappa che in circa cinque ore mi porterà a Pontremoli. È un bell’avvio perché
il cammino è tutto in mezzo ai boschi e prati quasi senza asfalto.

Il clima qui è proprio quello di montagna e colpisce l’orgoglio di Berceto alle cui porte spicca un
cartello con scritto “il comune di montagna più vicino al mare”. E in effetti è così perché una volta
passata la Cisa la strada scende velocemente verso la costa Toscana al confine con la Liguria. Oggi è
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proprio una serata di vigilia e riassaporo la bellezza dei posti e anche il calore di tante persone che mi
hanno scritto e cercato per salutarmi e incoraggiarmi. Stamattina sono riuscito a fare anche un
collegamento in diretta con Radio Popolare. Un grazie anche ad alcuni giornali toscani che mi
seguiranno. Il giunco, Arezzo notizie, OkMugello e InToscana.it che è il portale ufficiale della regione.

A tavola con me c’è un pezzo di mondo in cammino. Eddie arriva dalla Scozia e ha percorso tutte le
tappe da Besancon, Ulrike è partita da Piacenza e viene dalla Germania. Sinone farà alcune tappe nel
fine settimana e poi da Siena a Roma sempre in cammino. Arriva da La Spezia ed è pilota di elicotteri
per la Marina. Alasdair è partito da Canterbury e viene dall’Australia.
Questa è una delle bellezze del cammino e lo si capisce subito, per me, già dalla prima sera. Una
tavolata insieme e tutto è naturale. Si condividono esperienze passando dall’inglese allo spagnolo,
all’italiano. Si parla di Italia, Scozia, di cibo, di natura e di come è stato finora il loro cammino. Ci
incontreremo ancora.

Ormai ci siamo. Stasera a letto presto, oltretutto nell’ostello non c’è connessione, e domattina partenza
all’alba.
A domani.
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